



2025年4月30日発行  
高田自治会会長 福井達夫

### ◆ 自治会長あいさつ

この度、引き続き高田自治会長を務めることになりました福井です。皆様の暖かいご支援とご理解のもと、二期目を迎えることができましたこと、心より感謝申し上げます。

2025年度の高田自治会総会は、4分の3以上の承認を頂き無事可決しました。今年度から自治会費を年額2000円に引下げ、慶弔費を廃止しました。二期目も誠心誠意努めて参りますので、今後ともよろしく願いいたします。

### ◆ 今月のお知らせ

・例年通り、この5月に自治会費の集金を行います。新組長様には、大変お世話になります  
がよろしく願いいたします。納金は、6/1㊥18:00~19:30集会所です。

・5/25㊥10時から、ごみ研修会を茅ヶ崎市環境職員を迎えて開催いたします。特に、新組長様には、出来るだけご参加いただきますようお願いいたします。

### ◆ 暮らしの情報

4月からスプレー缶を出す日が、第4㊥となりました。ふたを付けたまま出してください。

### ◆ 高田熊野神社の楠木を伐採！

高田熊野神社の象徴ともなっている楠木の枝を伐採しました。

4年前に伐採した楠木があつという間に堂々たる風格となり、台風などで倒れる危険が指摘されていきました。近隣への落葉被害や電線への影響を考え枝を伐採する事になりました。

4/19㊥朝9時から神社総代と神輿保存会の有志が集まり作業に取り掛かりました。高所作業車に伊藤宏文さんと三浦徹さんの2人が乗り込んで、成長した枝を伐採、頂上の枝は、木に乗り移りチェーンソーを巧みにあやつる姿は感動的でした。道路を通行する車や人が多く、作業を中断しながらも無事故で終了出来ました。



高田熊野神社境内

## ◆ 桜満開の中で松林地区社協お花見会が盛大に開催！

4 / 5 ㊥ 晴天でしかも桜満開の神明大神境内で、社協お花見会が盛大に開かれました。

松林地区社協の浅岡肇会長から、松林社協設立40周年のお花見会が晴天でかくも盛大に開催出来て大変にうれしいとの挨拶がありました。

続いて歌体操でからだをほぐし、江戸芸かっぱれを鑑賞、最後は民生委員の楽しいショータイムを楽しみました。民生委員のダンスはとても人気があり、何度もアンコールに答えて大奮闘されました。

お昼には、美味しいちらし寿司を仲間とおしゃべりしながら楽しみました。

総勢287名の参加者でした。役員の方々、準備と後片付け大変にお疲れ様でした。



神明大神にて

## ◆ 夜間パトロールを実施！

4/20㊥ 夜8時、7人の自治会理事が集合し、2コースに分かれて拍子木を鳴らしながらパトロールを実施した。

## ◆ 高田自治会総会の準備に汗を流す

4/2㊥ サポセンにて資料を印刷しホチキス止め、4/7㊥ 8名で800名分の袋詰め作業を行った。その後、広報担当で各組へ配布し、組長さんが組員の皆様へ配布しました。

関係者の皆様、大変にありがとうございました。

※ 5月25日㊥ 高田自治会 ごみ研修会！松林公民館です。

### ※今後の予定 (下線は高田自治会主催)

5/10(土)19:00	高田理事会	自治会集会所
5/18(日) 8:30	ペタンク大会	松林小学校
5/18(日)13:00	松林地区社協総会	松林公民館
5/20(火)20:00	夜間パトロール	自治会集会所
5/25(日)10:00	ごみ研修会	松林公民館
5/28(水) 9:30	広報配布	自治会集会所
5/31(土)19:00	高田理事会	自治会集会所
6/ 1 (日)18:00	自治会費納金	自治会集会所



高田自治会HP